

3月18日（金） 校長室から第48号 今週の新松戸西小学校（3月14日～3月18日）

## 卒業式。

昨日、第34回卒業証書授与式を行いました。暖かく良い日でした。なにより学級閉鎖等がなく無事に実施できて良かったです。前日夜中に大きな地震があり、寝不足になってしまった人もいるかもしれませんが、式そのものは、朝の準備も順調に進み、時間通りに始まりしました。

「卒業証書授与」では、担任に呼名され、大きな声で返事をしたあと、それぞれが夢や希望や決意を語ってくれました。内容がよく考えられていて、聞きほれました。証書をもらう態度もとても立派でした。にっこり笑顔を返してくれる子もいました。練習期間の指導も良く、個々の力量が高く、集団の力も上がってきたなあと思いました。

予行練習の時には、最後に、子どもたちには「私は、6年間新西小に居た。そして、今ここに成長した自分があるんだ。」ということをお話して欲しいと言いました。「うまくなくてもかまわないから。」昨日は、みんな堂々と話していました。そして、6年間のまとめとして卒業証書を受け取って行きました。

学校長式辞では、みんな真剣にこちらを見つめてくれていて、とても話し甲斐がありました。感情が先走ってしまうと涙が出てきてしまうので、コントロールするのが難しかったです。

「旅立ちのこぼ」の最後に「いのちの歌」を歌いました。いい曲だなと思っていましたが、歌詞も身にしみてきます。ハンカチで涙を拭く方も多かったです。

昨日の卒業式は、「学校長式辞」、「旅立ちのこぼ」、「挿入歌の歌詞」も統一感がとれていてひとつのものになっていたなあと感じました。どんなに苦しいことがあっても、日常のささやかな幸せに気づき、感謝して生きていきたいと思います。大切なものは目には見えないけれど、確かにあります。

- |         |       |       |              |            |
|---------|-------|-------|--------------|------------|
| 14日（月）は | 音読大賞  | 6年生男子 | 「きつねの窓」      | 放送発表、表彰、感想 |
| 15日（火）は | 音読大賞3 | 6年生女子 | 「ぼくの世界、君の世界」 | 放送発表、表彰、感想 |
| 16日（水）は | 音読大賞  | 6年生男子 | 「伊能忠敬」       | 放送発表、表彰、感想 |
- 松戸市特級体力章（楯） 合格した5年生男子に感想を発表してもらいました。

2階大多目の廊下に掲示してあります。



← 卒業式の花 3月17日

3月16日最後の検食メニュー →

